

熱中症で倒れる生徒も

「プレハブ棟」と多くの方が呼んでいる少し離れた
工芸教室も「限界」と訴えが寄せられています。

これまで、熱中症で具合が悪くなった生徒もいる
とのことで、本当に命に関わる重大事態と実感し
ました。窓を見ますと・・・なんと網戸ではなく、防
虫ネットが・・・事情で網戸も取り付けられないの
が現状だと、苦しい説明でした。

授業待ちの広いラウンジを

また三部制の場合、生徒の居場所づくりも特別
に必要です。

なぜなら、全日制のような固定の学級・教室が
ないため生徒は、授業
待ちの時間帯には、決
まった居場所がないので
す。

しかし、今は、狭いラ
ウンジしかないために、
実際には、わたり廊下
の両脇の椅子や、階段
などにペタンと座り込
んでいるのです。



小さ過ぎるロッカー(右がみわ前県議)

個人ロッカー小さ過ぎ

しかも、個人ロッカーは、あまりにも小さ過ぎる

ため、これも改善が必要だと痛切に感じました。
ウーン、これでは、残念ながら教育条件はとも全
国トップクラスとは言えないのではないのでしょうか。

網戸でなく防虫ネットが



「保護者負担で」と冷たい千葉県 東京・神奈川では――

しかし、千葉県では県費による普通教室エアコン
設置の計画は今後もなく、「やるなら保護者負担
でどうぞ」という態度。その結果、県立高校125
校中82校は泣く泣く保護者が負担しています。
一方、経済的に保護者負担が困難な学校は取
り残され、県内でも38校が未設置、うち2校は
松戸市内です。

東京都では、早くから都の責任で設置。神奈川
県では、これまでの保護者負担のエアコンを、県が買
い取り始めるなど、千葉県との違いは歴然です。

命に関わる大問題 学校は避難場所なのに

室温が、四十度近くにもなる教室では、子ども
たちの命に関わる大問題。また学校は、災害時の
避難場所ともなることから、小・中・高校など、全
ての学校への行政によるエアコン設置は急務です。

議席とり戻し頑張る

私は、県・市に緊急に申し入れましたが、来春の
県議選で、何としても議席をとりもどし、遅れてい
る教育条件整備に全力を尽くす決意を新たにし
ました。

こいやたまら〜ん! 一番遅れている松戸市

(2014年8月電話聞き取り)

自治体	エアコン設置状況(普通教室)
船橋市	小、中学校とも設置済
市川市	〃
浦安市	〃
鎌ヶ谷市	小学校は今年度完了 中学校は来年度予定
流山市	小学校は来年度予定 中学校は今年度完了
松戸市	小・中学校とも再来年度の 工事開始予定

2〜3年後なんてイヤ!!

